祝 **創立 70 周年** 令和2年度12月号



咲かせよう大正の花 つなげよう大正の未来

台東区立大正幼稚園

HP: https://taito.ed.jp/swas/index.php?id=1380011



祝!創立70周年

園長 北村 恵

11月21日は気持ちの良い秋晴れに恵まれ、多くのご来賓、保護者の方においでいただき、無事に大正幼稚園創立70周年記念式典を挙行することができました。

式辞でもお話ししましたが、大正幼稚園は昭和26年4月10日大正小学校に併設して開園いたしました。当時、地域の方々の強い要望があって開園したという話を聞きました。開園時は、2学級で106名の園児数だったいうのもうなずけます。きっと地域の子供たちが待ち望んでいた開園だったことでしょう。その後、園児が激減して、存続の危機が訪れたり、校園舎改築のために平成3年8月から平成6年3月までの間、今の中央図書館がある、旧金竜小学校跡地に移転したりなど、様々な困難な時代を乗り越えて、今年度70周年を迎えることができたことはこの上ない喜びであります。

人間の年齢で言えば70歳は古希という、おめでたい年でもあります。70歳まで生きる人は、昔は稀(まれ)だったことから古希という言葉が使われたということですが、幼稚園にとっても、70年間歩みを止めることなく、教育保育の営みが続けてこられたことは、稀なことと考えていいのではないでしょうか。これもひとえに、開園当初から続く地域の皆様の力強い応援と、保護者の皆様の温かいご協力のおかげです。

今回、70周年行事に関わらせていただいたことで、大正地域の皆様の力をたくさん感じることができました。記念品の園章が入ったキーホルダーを作るときにも、園のそばの金メッキの会社の方やストラップを作る会社の方のご協力をいただきました。ロゴマークのシール作成では、PTA顧問さんのお知り合いの会社をご紹介していただきました。周年実行委員会で「どこに頼んだらいいでしょうか」と相談すると、「ここにこんなお店があるよ」「ここに頼めますよ」と、すぐに教えていただくことができました。シールを貼る時には保護者の皆様にご協力いただきました。このように、たくさんの方のご協力があって、園章の入ったキーホルダーが出来上がりました。園で咲いた花のしおりを作るときや、花の種を集めるときには、子供たちがたくさん頑張ってくれました。70周年の記念品の数々が、大正幼稚園らしい手作り感が溢れる物になったことを、本当にうれしく思っています。「咲かせよう大正の花 つなげよう大正の未来」のキャッチフレーズのように、この先の未来もずっと「自然・地域・家庭」を大切にする子供たちを育てていく大正幼稚園でありたいと思います。

2学期もあとわずかとなりました。地域の皆様、保護者の皆様、関係諸機関の皆様のご協力のおかげで、子供たちも伸び伸びと園生活を送ることができました。これからも子供たちの健康を守りながら、充実した教育活動を行っていきたいと思います。